

Kham Meslien

4 février 2025

RENCONTRE MUSICALE / Solo de contrebasse & création vidéo

SUR INSCRIPTION / Tout public

Vendredi 25 avril à 20 h à la médiathèque / Durée : 1 h 30

Des paysages arides, baignés de lumière, où la matière s'apaise... Si les compositions de Kham Meslien évoquent les grands espaces, c'est que le musicien emprunte la puissance narrative de la contrebasse et la chaleur des mélodies accrocheuses. Accompagné d'un looper et d'effets, d'un charango et de percussions, il explore les sonorités de son instrument, superpose les boucles et les improvisations.

Bassiste du groupe Lo'Jo jusqu'en 2016, Kham Meslien s'est produit sur l'ensemble des continents, des grandes scènes des mégapoles aux déserts australiens ou américains. Il a collaboré, sur scène ou en studio, avec de nombreux musiciens internationaux : Robert Plant, Archie Shepp, Robert Wyatt...

Cette performance sera suivie d'un échange privilégié avec le public, l'occasion d'approfondir la vision et les inspirations de l'artiste.

ATELIER

SUR INSCRIPTION auprès de l'École Municipale de Musique au 02 40 80 85 00

Adultes et ados à partir de 12 ans (pas de prérequis musicaux)

*Samedi 26 avril à l'École Municipale de Musique
De 9 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 16 h 30*

Musiciens amateurs ou public curieux, venez dialoguer et échanger avec le contrebassiste Kham Meslien. De ses influences à son utilisation de la MAO, en passant par des ateliers de pratique musicale, Kham Meslien vous partagera ses conseils et son expérience.

■